

Le 8 mars, journée des droits de la femme !

Mais au CDAS de Pleyben, c'est la journée du déménagement, suite à plusieurs réorganisations :

Celle du service APA et de la protection de l'enfance et celle des territoires.

Un ènième déménagement pour des collègues. Attention les collègues de la DBSG arrivent à 8h45 avec le camion, tous les cartons confectionnés la veille, doivent être prêts à livrer à l'étage du CDAS de Châteauneuf.

Après le départ de Nadine, rédactrice CLLE, qui a enfin trouvé un poste à Brest (accès aux droits), de Florence, récente gireuse APA sur Pleyben, partie sur Douarnenez, Véronique, psychologue sur Pleyben partie sur Quimper comme psychologue protection enfance, Catherine, médecin APA, devenue médecin protection enfance sur Quimper, c'est au tour d'Isabelle, infirmière APA-PMI et de Catherine, maintenant évaluatrice gireuse APA.

Ce sera au tour ensuite d'Aline à la CLLE, puis Monique sage-femme (mais départ en retraite en avril 2017) et Anne conseillère logement.

Restent sur le site : Christophe, Gwénaëlle, Camille qui remplace Nelly en arrêt, Monique et Danielle en compète incertitude sur son poste.

En fait, nous voilà tous dans l'incertitude :

1. quel va être notre secteur géographique ?
2. le CDAS va-t-il fermer ?
3. Danielle va-t-elle rester ?